

Herren 1. Kreisklasse Gr. 2

TV Lützelhausen 1913 IV : TSG Erlensee 1874 III
Samstag, 21.01.2023, 16:00 Uhr

Behr macht den Sack zu

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:3-Heimerfolg des TV Lützelhausen 1913 IV im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. 2 gegen die TSG Erlensee 1874 III endgültig fest.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Dietrich / Thomsen holten mit einem 3:1 gegen Hofmann / Simon den ersten Punkt für ihr Team. Über eine lange Zeit dagegehalten konnten Behr / Reußwig beim 2:3 gegen Hein / Mörschel. Das Spiel verloren Behr / Reußwig dennoch im 5. Satz. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Hein / Mörschel mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachten. Passende spielerische Mittel hatten nachfolgend Kunkel / Rotter indes letztlich parat, um Geissbauer / Brenner zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz ausgingen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Deutlich nach Sätzen war dagegen die 0:3-Pleite von Sven Dietrich gegen Matthias Mörschel. Das folgende Einzel zwischen Michel Thomsen und Noah Hein, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim anschließenden Erfolg in vier Sätzen gegen Luca Simon kam Simon-Eric Behr nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nicht einen Satzgewinn überließ Luke Reußwig seinem Gegner Frank Hofmann beim sicheren 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Lukas Kunkel machte mit Yannick Brenner beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Tobias Rotter machte mit Nico Geissbauer beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Beim folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Noah Hein zeigte Sven Dietrich seinem Gegner die Grenzen auf. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Michel Thomsen gegen Matthias Mörschel. Simon-Eric Behr besiegelte mit einem 11:4, 12:14, 11:5, 11:7 gegen Frank Hofmann einen Punkt für sein Team. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:3 beendet.

Durch diesen Sieg hat der TV Lützelhausen 1913 IV nun 6 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während die TSG Erlensee 1874 III nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 11:13 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV 1872 Klein-Auheim (TV Lützelhausen 1913 IV) bzw. gegen die TG Dörnigheim 1882 III (TSG Erlensee 1874 III).

Statistik:

TV Lützelhausen 1913 IV

Doppel: Dietrich / Thomsen 1:0, Behr / Reußwig 0:1, Kunkel / Rotter 1:0

Einzel: S. Dietrich 1:1, M. Thomsen 1:1, S. Behr 2:0, L. Reußwig 1:0, L. Kunkel 1:0, T. Rotter 1:0

TSG Erlensee 1874 III

Doppel: Hein / Mörschel 1:0, Hofmann / Simon 0:1, Geissbauer / Brenner 0:1

Einzel: N. Hein 1:1, M. Mörschel 1:1, F. Hofmann 0:2, L. Simon 0:1, N. Geissbauer 0:1, Y. Brenner 0:
1